



De Manuel Fuentes Publican ensayo sobre marxismo

1974 "Esto es el comunismo". Es el libro que escribió editó y distribuyó en las librerías el periodista chileno Manuel Fuentes Wendling, 29 años, casado, tres hijos.

1974 La obra, según palabras del propio autor, es un ensayo político sobre el marxismo hecho con un sentido didáctico y al mismo tiempo para demostrar documentalmente que el "Gobierno de Allende fue gestado por el Partido Comunista".

1974 Manuel Fuentes, joven periodista que trabajó en diversas radios de la capital y colaboró en varias publicaciones semanales del país, empezó la redacción de su libro hace tres meses. Para esta tarea ocho mano de un archivo personal que posee y que data de hace 9 años. En él buscó todos aquellos documentos que le sirvieran para demostrar la veracidad de su tesis, esto es que el régimen de Salvador Allende surgió gracias a los manejos del comunismo internacional.

El libro que ya se encuentra en librerías se divide en

18 capítulos, distribuidos en 320 páginas, y que van desde la filosofía e historia del marxismo hasta su actual organización. En el prólogo de la obra, escrito por Sergio Fernández Larrain, se dice que constituye un "valioso aporte a la gran tarea nacional de lucha abierta en contra de un poderoso enemigo como hipócrita".



EL PERIODISTA Manuel Fuentes aparece con el libro suyo, que acaba de salir editado.

Publican ensayo sobre marxismo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Publican ensayo sobre marxismo. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)